



Schule Altshofen
Schulpflege – Schulleitung – EMW- LehrerInnenteam

Altshofen, Oktober 17

Auf Rollen zur Schule: Schulwegsicherheit

Geschätzte Eltern

Vermeehrt kommen Kinder „rollend“ zur Schule; verkehrstechnisch nennt sich das mit fahrzeugähnlichen Geräten“ (*bfu: Als fahrzeugähnliche Geräte (fäG) werden mit Rädern oder Rollen ausgestattete Fortbewegungsmittel bezeichnet, die ausschliesslich durch eigene Körperkraft angetrieben werden. Dazu gehören Rollschuhe, Inline-Skates, Skateboards, Trottinette und Kinderräder.*)

Einige Rückmeldungen von Eltern haben gezeigt, dass immer wieder sehr gefährliche Situationen auf der Strasse entstehen.

Obwohl der Schulweg in der Verantwortung der Eltern liegt, ist ein sicheres zur Schule und nach Hause kommen auch im Interesse der Schule.
Daher empfiehlt die Schule den Gang zu Fuss oder mit dem Velo und bittet die Eltern um Mithilfe.

Erlauben Sie Ihrem Kind trotzdem die Verwendung eines fahrzeugähnlichen Gerätes für den Schulweg, übernehmen Sie für diese Entscheidung die volle Verantwortung. Die Schule lehnt jegliche Haftung ab.

Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto in die Schule bringen, ist es nicht erlaubt, sie beim Schulhaus oder auf dem unteren Parkplatz beim Schulhaus auszuladen. Bitte benutzen Sie die Möglichkeit bei der Scheune in der Nähe des Pfrundhauses.

Wir danke Ihnen für Unterstützung unseres Anliegens und wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine gute Zeit!

Mit freundlichen Grüssen

Kai Kranz
Schulpflegepräsident

Wandeler Hanspeter
Schulleitung